

Interpellation SVP

«Energiefachstelle der Gemeinde Köniz»

Der Gemeinderat wird aufgefordert, die nachfolgenden Fragen zu beantworten.
Es interessieren vor allem folgende Punkte:

1. Welche Aufgaben hat die Energiefachstelle im Jahr 2017 erfüllt?

Bitte die Arbeitsleistungen, die Anzahl Beratungen und den finanziellen Aufwand bekannt geben:

- a: für den internen Gebrauch, z.B. Bauabteilung, Verwaltung
- b: für öffentliche Anlässe, Präsentationen (z.B. Aperos, Ausstellungen)
- c: Beratung für private Anliegen
- d: Beratung von Firmen

2. Wie sind die hohen Aufwände für Honorare externer Berater, Gutachter, Fachexperten etc. zu erklären? Um was für Aufträge handelt es sich dabei?

3. Unterstützt die Gemeinde Köniz finanziell die regionale Energieberatungsstelle?

4. Welche Dienstleistungen können nicht über kantonale Stellen wie z.B. die öffentliche Energieberatung Bern-Mittelland abgedeckt werden?

5. Welche konkreten Massnahmen hat die Fachstelle Energie im Jahr 2017 umgesetzt (nach Leitbild)?

6. Wie viele Stellenprozente umfasst die Fachstelle Energie?

Besten Dank im Voraus für die Beantwortung der Fragen.

Köniz, 20. August 2018

Kathrin Gilgen
Jean-Louis
F. Hurn
D. Brunner
A. Brunner
S. Am

J. Brunner
H. Hurn
D. Brunner
M. Hurn
S. Am

T. E. Hurn
Cassini im Arx
R. Hurn
H. Hurn
%